## 火の用心の意識を引き継ぐ

### 長島小少年消防クラブ退団式

長島小学校児童で組織する長島少年消防クラブの 退団式が2月10日、同校で行われました。

団長の高橋健さんは「少年消防クラブのリーダー として、小さな火が大きな火事につながる怖さを思 い出し活動してきた。在校生の皆さんには一人一人 が火の扱いに気を付けるだけでなく、家族、地域にも 火事を起こさないよう呼びかけ、長島を守っていっ て欲しい」とあいさつ。団旗の引き継ぎを受けた新団 長の佐々木海真さんは「力を合せて頑張ります」と誓 いました。



# 日ごろの練習の成果を発表

### 芸術文化祭舞台部門発表会

町芸術文化協会(浅利和昭会長)主催の芸術文化祭 舞台発表部門が2月21日、平泉小学校体育館で開催

日ごろから舞踊や民謡、三味線などに取り組んで いる町内の13団体と特別出演のフラダンスの団体や 「すぎのこクラブ」の児童、民謡歌手が多彩な演目を

ステージ上で繰り広げられる出演者の素晴らしい 発表に、会場に詰めかけた観客からは大きな拍手と 声援が送られていました。



息のあった舞踊を披露する出演者



#### 鬼は外! 福は内!

#### 中尊寺節分会

中尊寺で2月1日、大相撲八角部屋の隠岐の海関 を招いて、恒例の「中尊寺節分会」が行われました。

豆まきには隠岐の海関のほか町内外から裃に身を 包んだ厄年男女、年男、年女ら115人が参加。「福は内、 鬼は外」の威勢の良い掛け声とともに豆がまかれる と、境内に詰めかけた町民や観光客らは縁起のいい 豆を拾い集めていました。

また、町内の幼稚園や保育所園児による豆まきや 抽選会も行われ、にぎやかな歓声が響き渡っていま した。



# 訪問介護事業に活用

#### 日本財団よりヘルパー車を寄贈

2月19日、日本財団から町社会福祉協議会(髙倉秀 維会長)へヘルパー車が寄贈されました。

現在同協議会には5台のヘルパー車があります が、老朽化のため故障が多く業務に支障をきたして いたところです。

日本財団の福祉車両整備により寄贈を受けた高倉 会長は「車が不足していたところ、希望どおり配車し てもらい大変ありがたい。職員を充実させ、利用者の ニーズに応えるため活用していきたい」と話してい ました。

自分 とめ」と、軟らか ウスの 里(一関市

カ

25 19 16 日 日 (木 月)

(平泉保

13日(金) 12日(木) 10日(火)

ではさみを使っ を、3歳以上の



子育て支援セ

ン

は卒園式の

ためる金

お休日

)月の予定

ンターで「おわかれ会」を行いま今月は、10日(火)に町保健セついての話しが多かったです。

ての質問や相談などの情報交のたり、日ごろの子育てにつ

なで歌を

# 国際リニアコライダーが やってくる!?

5 4 4 3 日 (火 木 水 火

「ケロ平、勝部一関市長と会う」

。 び

の



なんとつ!一ノ関駅には、 ILCの模型があるぞ!!



市 長…気付いてくれたか? ケロ平君。それはうちで作った

ケロ平…一関市の勝部市長ですか? すごい意気込みですね。

市 長… ILCは、この付近に限らず世界を変えるもの。平泉町とも連携を強化して、積極的に誘致 に取り組みたい。

ケロ平…中尊寺にお米を納めていた一関市の骨寺村に行ったことがあるよ。平安時代のように両市 町の絆を深めて、あの時以来のチャンスをものにして欲しい!

市 長…私は県職員時代からILCの誘致に携わってきた。いわばライフワークだ。

ケロ平…それですごく詳しいんだね。

この間も、平泉町役場でILC職員研修会の講師を務めてきたと ころだよ。ついに ILC関係の講演回数は、132回目になった。

ケロ平…それはすごいっ! 勝部市長がいる限り県南地域は大丈夫だ。 あとは県全体での盛り上がりだね。県知事に会いたいな。

(つづく)



2013岩手県ケロ平 designed by センウェンルー

関駅の設置されたILCの模型

